

L'enseigne spécialisée dans les chaussures [CHAUSSEA](#) va se doter d'un magasin à Aurillac. Il sera ouvert le 5 janvier prochain et il s'agira de la première implantation dans le département du Cantal. Cette ouverture sera aussi la première en France pour 2019. Le magasin sera installé au sein de la zone commerciale de la Ponétie. L'enseigne compte un réseau de près de 400 points de vente en France. Elle ouvre entre 40 et 50 magasins par an. Le magasin d'Aurillac sera le 393ème magasin de l'enseigne. [www.chaussea.com](http://www.chaussea.com)